

miércoles 18 de diciembre de 2024

El Área de Juventud inaugura este viernes por la tarde el Pasaje de la Navidad y lanza el Reto Photocall con un atractivo premio

La concejal Marta González invita a disfrutar por segundo año del Pasaje de la Navidad y a participar en el Reto Photocall, un incentivo en el que el ganador se llevará un televisor como premio. La inauguración y el concurso comienzan este 20 de diciembre a las 18:00 horas.



La concejal de Juventud del Ayuntamiento de Antequera, Marta González, informa de la inauguración del Pasaje de la Navidad que tendrá lugar este viernes 20 de diciembre a las 18:00 horas en la Casa de la Juventud. Paralelo al mismo, se ha lanzado como novedad este año el lanzamiento del Reto Photocall 'La Casa de la Navidad'. Ambas iniciativas están diseñadas para animar a la participación ciudadana y fortalecer el espíritu navideño también entre los más jóvenes y el público en general.

La Casa de la Juventud ha sido decorada especialmente para la ocasión, ofreciendo un recorrido mágico que encantará a personas de todas las edades. Además, se lanza como decimos el Reto Photocall 'La Casa de la Navidad', una actividad que combina el ambiente festivo con el uso de las redes sociales para promover la creatividad y la interacción.

Este reto consiste en hacerse una fotografía dentro del Pasaje de la Navidad y compartirla en Instagram siguiendo tres pasos imprescindibles: ser seguidor de la cuenta oficial de la Casa de la Juventud, publicar la imagen con el hashtag #LACASADELANAVIDAD y etiquetar al perfil municipal en la publicación. La fotografía que obtenga más 'likes' al finalizar el plazo, el 5 de enero, será la ganadora, y su autor recibirá un magnífico televisor como premio.

“Queremos que esta actividad sea un punto de encuentro para las familias y los amigos, un lugar donde puedan inmortalizar momentos especiales y compartirlos con toda la comunidad”, declarado Marta González. También ha destacado la importancia de fomentar iniciativas que combinen el ocio navideño con la innovación digital: “Es una oportunidad para disfrutar de las tradiciones de una forma moderna y on-line”. “Esta Navidad, Antequera se viste de magia y creatividad. Esperamos que estas iniciativas sean todo un éxito”, concluye la Concejal de Juventud.

